

Abendwanderung Freitag, 26.03.2021

Zum Start der Wanderung sind acht von elf angemeldeten Teilnehmenden gestartet. Die entschuldigenden sind kurzfristig krankheitshalber ausgefallen. Wir starteten richtung Kindergarten und Ettenbergstrasse nach Gretzenbach ins Täli und überquerten die Köllikerstrasse um im Wald oberhalb Gretzenbach nach Schönenwerd zu gelangen. Nach ca einer Stunde Wanderzeit erreichten wir den Ballypark und marschierten weiter Richtung Däniken. An der Aare in der Nähe der Aarios Velofabrik gab es eine kleine Pause, bei welcher Willy eine Flasche Wein aus dem Rucksack hervorzauberte. Bis zu dieser Stelle beleuchtete der Mond den Weg. Es zogen langsam Wolken auf und es begann leicht zu nieseln als wir uns auf den Heimweg machten.

